

**تعميم**

رقم ( 93 ) No

**Honorable Members of the ASE**

السادة/أعضاء بورصة عمان المحترمين

**Good Greetings,,,**

تحية طيبة وبعد...

By virtue of the provisions of Article (3) of Directives of The Over-The-Counter Market at the Amman Stock Exchange Company and the Disciplinary Actions Policy, which was endorsed by the ASE Board of Directors on 21/6/2018; Kindly note the following:

استناداً لأحكام المادة (3) من تعليمات سوق الأوراق المالية غير المدرجة في شركة بورصة عمان، وبالإشارة إلى سياسة الإجراءات التأديبية التي أقرها مجلس إدارة بورصة عمان في جلسته المنعقدة بتاريخ 2018/6/21، أرجو إعلامكم بما يلي:

**First:** Trading in the companies' shares mentioned in the below table shall be transferred to the Unlisted Securities Market (OTC) as of Monday 7/9/2020 for failing to provide the ASE with its reviewed quarterly reports for the periods ended March 31<sup>st</sup>, 2020 and/or June 30<sup>th</sup> 2020, and according to their latest reference price at the regular market. The companies' shares shall be traded in the OTC Market at least for three months.

أولاً: سيتم نقل التداول بأسهم الشركات المبينة في الجدول أدناه من السوق الثاني في البورصة إلى سوق الأوراق المالية غير المدرجة (OTC) اعتباراً من صباح يوم الاثنين الموافق 2020/9/7 وفقاً لآخر سعر مرجعي لها في سوقها الرئيسي، وذلك لعدم قيامها بتزويد البورصة بالبيانات المالية للربع الأول و/أو الثاني عن الفترات المنتهية في 2020/3/31 و/أو 2020/6/30 حتى تاريخه، حيث ستبقى أسهم الشركات متداولة في سوق الأوراق المالية غير المدرجة لمدة ثلاثة أشهر على الأقل.

Knowing that the companies' shares price will be floated and shall be resumed in the main market after providing the ASE with the required financial statements.

علماً بأنه بعد قيام الشركات بتزويد البورصة بالبيانات المطلوبة، فإن البورصة ستقوم بإعادة أسهم الشركات إلى التداول في سوقها الرئيسي بسعر معوم.

**Second:** The ASE will cancel all unexecuted buying and selling orders of the companies' shares which were entered into the electronic trading system after the end of the trading session of Sunday 6/9/2020.

ثانياً: ستقوم البورصة بإلغاء جميع أوامر البيع والشراء غير المنفذة الخاصة بالشركات المبينة في الجدول أدناه والمدخلة إلى نظام التداول الإلكتروني وذلك بعد نهاية جلسة تداول اليوم الأحد الموافق 2020/9/6.

البيانات المالية المطلوبة Required Financial Statements.	الرمز الحرفي Symbol	اسم الشركة Company's Name	الرقم No.
البيانات المالية المراجعة للربع الأول والثاني لعام 2020 Reviewed first and second quarters financial statements	PRES	المؤسسة الصحفية الأردنية/ الرأي JORDAN PRESS FOUNDATION /AL- RA'I	1
	JDFI	الأردنية للتطوير والاستثمار المالي Jordanian CO. For Developing & Financial Investment	2
البيانات المالية المراجعة للربع الثاني لعام 2020 Reviewed second quarter financial statements	TRAV	الترافرتين TRAVERTINE	3

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،

مازن نجيب الوظائفي/ المدير التنفيذي

Mazen Najib Wathaifi/ Chief Executive Officer

CC: - Jordan Securities Commission  
- Securities Depository Center  
- Above mentioned companies  
- Operations Department

نسخة: - هيئة الأوراق المالية  
- مركز ايداع الأوراق المالية  
- الشركات المذكورة أعلاه  
- دائرة العمليات